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Abstract (en)
[origin: WO9315495A1] In order to control an energy-saving state of a cathode screen (M) by a control device (PC) connected thereto via a standard
interface (SS) for its operation without the individual devices' being restricted to use in an arrangement with instruments tuned to one another
relatively to the control of the energy-saving state, there are means for transmission, independent of the function of the standard interface (SS), of
information (SB) controlling the energy-saving state of the cathode screen (M) in coded form between the control device and the cathode screen (PC
and M).

Abstract (fr)
La commande du fonctionnement en mode économique d'un écran cathodique (M) se fait par un appareil de commande (PC) qui lui est relié
par l'intermédiaire d'une interface standard (SS) commandant le fonctionnement de l'écran, sans que les différents appareils soient limités à
une utilisation dans une configuration avec des appareils accordés les uns avec les autres en vue de la commande du fonctionnement en mode
économique. Entre l'appareil de commande et l'écran (PC et M) sont prévus des moyens permettant une transmission codée d'un message (PSB)
qui commande le fonctionnement en mode économique de l'écran (M), ladite transmission étant indépendante de la fonction de l'interface standard
(SS).
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